



pro interplast, Donnerstag, 23. April 2015

Einsatzbericht im Iran, Dr. Dr. Ghassemi und Dr. Edelgard Fischer, (01. April bis 22. April 2015)

Im Iran wird die Spaltchirurgie von plastischen Chirurgen, Kinderchirurgen, HNOÄrzten und nur selten von Kiefer-Gesichtschirurgen durchgeführt. Es besteht kein einheitliches Vorgehen in Bezug auf den Zeitpunkt der Versorgung, auf die Zielsetzung einer zufriedenstellenden Funktion wie z. B. die Sprachentwicklung. So sind über Jahre hinweg schwerwiegende Komplikationen wie Kieferverkürzungen, Kiefereinengungen und Restöffnungen am Gaumen sowie uni- und multilokuläre Fisteln nach Gaumenverschluss entstanden.

[Einsatzbericht zum Download als pdf](#)